

LEMBAR PERSEMBAHAN

Yang utama dari segalanya . . .

Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta mengenalkanku dengan cinta, atas karunia serta kemudahan yang engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan rasullah Muhammad SAW.

Ku persembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat kukasihi dan ku sayangi.

Ibunda dan Ayahanda Tercinta

Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terimakasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada ibu dan ayah yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat ku balas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat ibu dan ayah bahagia karena kusadar, selama ini belum bisa berbuat yang lebih, untuk ibu dan ayah yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyirami kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku, menjadi lebih baik, terima kasih Ibu, terimakasih Ayah...

My Brother

Untuk adikku tiada yang paling mengharukan saat kumpul bersama kalian, walaupun sering bertengkar tapi hal itu selalu menjadi warna yang tak akan bisa tergantikan, terimakasih atas doa dan bantuannya selama ini, hanya karya kecil ini yang dapat ku persembahkan. maaf belum bisa menjadi panutan seutuhnya, tapi ku akan selalu menjadi yang terbaik untuk kalian semua . . .

My Sweet Heart " Aprillia "

Sebagai Tanda cinta kasihku, aku persembahkan karya kecil ini buat mu, terima kasih atas kasih sayang, perhatian, dan kesabaranmu yang telah memberikanku semangat dan inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini, terima kasih juga sudah selalu menemani aku , hujan-hujan bersama, rela menunggu lama demi menemani ku menyelesaikan skripsi ini, dan terimakasih juga yang selalu memberikan amunisi kepada aku yang membuat ku semangat terus hehehehe

Semoga engkau pilihan yang terbaik buatku dan masa depanku. Terima kasih Sayang . . .

My Best Friend's

Buat Sahabat ku yofi saputra, m.edward , rizki novizar terima kasih atas bantuan, doa, nasehat, hiburan, dan semangat yang kalian berikan selama aku kuliah, aku tak akan melupakan semua yang telah kamu berikan selama ini, Buat anak-anak Kpl angkatan 09 terima kasih juga sudah membantu dan menghibur selama kuliah 7 tahun hehehe . . . dan di akhir-akhir pun kita masih gila bareng kompak terus yah,,, dan semoga kita semua sukses apa yang kita harapkan masing-masing...aminnnnn....

Dosen Pembimbing

Pak Tirto Apriyanto S.Pd, M.Si Dan Pak Sadi Ramaddani S.Pd selaku dosen pembimbing tugas akhir saya, Terima kasih banyak pak, saya sudah di bantu, sudah diajari selama ini, saya tidak akan lupa atas bantuan dan kesabaran dari bapak. dan untuk Bu Dr. Ika Novitaria, S.Pd, SE, M.Si saya mengucapkan banyak terimakasih yang sudah peduli , perhatian dan mati-matian untuk Kpl angkatan 09 khususnya saya sendiri, tanpa ibu saya tidak bisa kaya gini sekarang , saya meminta maaf , saya pernah membuat ibu menangis , maafin saya selama ini yang sudah menyusahkan ibu,

**untuk bang oding terimakasih sudah banyak membantu saya untuk sidang,
tanpa bang oding saya mungkin tidak bisa sidang . . . heheheheh...**

" Your Dreams Today, Can Be Your Future Tomorrow "